

La visite au mémorandum des opérations de Fath ol-mobin dans la zone opérationnelle Dasht-e Abbas - 1 /Apr/ 2010

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique s'est rendu le mercredi 31 mars au mémorandum des opérations glorieuses de Fath ol-mobin, dans la zone militaire Dasht-e Abbas (la plaine d'Abbas), au sud du pays, pour saluer le souvenir du courage et du sacrifice des preux combattants de l'Islam dans les opérations victorieuses qui y ont eu lieu en 1982, et solliciter le Tout-puissant de gratifier les martyrs de ces opérations.

Devant le rassemblement de ceux qui s'y étaient rendus, le Guide suprême de la Révolution islamique a salué le sacrifice, la résistance, la clairvoyance et la ferme volonté de la jeune génération de l'époque de la Défense sacrée. « L'unique voie du bonheur du peuple iranien dans le monde d'ici-bas et de son salut dans l'Au-delà consiste à poursuivre le même chemin avec courage, perspicacité, sagesse et détermination, sur le fond de la foi en Islam. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a rappelé que son objectif en se rendant aux zones opérationnelles de l'époque de la Défense sacrée consistait à rendre hommage au dévouement et à la résistance des combattants de l'Islam et des martyrs ainsi qu'à saluer les sacrifices des habitants du Khûzistân, dans un des plus difficiles et critiques contextes où se trouvait le pays. « Les habitants du Khûzistân étaient, au moment de la Défense sacrée, le fer de lance de la Résistance, d'autant plus que leur attachement à l'Iran islamique était de sorte que même les tentations interethniques de l'ennemi baathiste n'ont pu parvenir à affaiblir ce lien. », a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique. Il a qualifié de lieux de pèlerinage, les zones opérationnelles militaires de l'époque de la Défense sacrée, avant d'ajouter que l'un des objectifs de son déplacement était de rendre hommage aux pèlerins et aux visiteurs de ces zones. « Cette tradition très louable et ce mouvement béni, débutés, il y a quelques années, dans le cadre des "caravanes des itinérants de la lumière" devra se pérenniser. », a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réitérer : Il incombe à la nation iranienne de ne jamais oublier la conjoncture sensible, historique et glorieuse de l'époque de la Défense sacrée, car il s'agit d'une épreuve précieuse.

« Si la jeune génération d'aujourd'hui vivait aussi à l'époque de la Défense sacrée, elle serait présente avec la même détermination sur le champ de bataille ; et aujourd'hui ces mêmes jeunes gens ont démontré leur volonté infaillible sur les scènes de la science et de la politique, du travail et de la clairvoyance, et de la solidarité nationale. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler que l'objectif des ennemis de l'Ordre de la République islamique en lançant la guerre imposée était d'humilier le peuple iranien en démembrant une partie de

son territoire. « A cette époque, les Etats-Unis, l'ex-Union soviétique et certains pays européens qui se posent en avocat des droits de l'Homme, ont tous aidé l'ennemi pervers baathiste afin de vaincre l'Ordre islamique d'Iran mais les jeunes de cette nation ont su déjouer grâce à leur détermination, leur courage et leur dévouement les complots des puissances arrogantes et à avilir l'ennemi. », a ponctué le Guide suprême de la Révolution islamique avant de préciser : la ferme volonté, l'intelligence, la perspicacité, la résistance, la détermination et le courage de la nation vaincront les ennemis quoiqu'ils soient en apparence grands et puissants. Aux yeux du Guide suprême de la Révolution islamique, la puissance, la compétence, et l'influence de la nation iranienne au sein du monde de l'Islam s'avèrent aujourd'hui beaucoup plus grandes et plus vastes qu'à l'époque de la Défense sacrée. « Aujourd'hui aussi, les complots des ennemis sont innombrables mais la nation iranienne, puissante et soudée, les défie par sa résistance. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qualifiant la guerre idéologique et politique plus difficile que la guerre manu militari. « La nation iranienne a montré dans quelle mesure sa détermination et sa perspicacité sur les scènes politiques et sécuritaires n'envient en rien sa résistance et sa clairvoyance de l'époque de la guerre manu militari. », a rappelé l'Honorable Ayatollah Khamenei. En référence à l'impératif de l'application de la devise de « double volonté et du double travail » sur toutes les scènes, le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à préciser : il incombe à la nation iranienne de compenser l'arriération de la longue époque de despotisme et de l'ingérence étrangère.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, les jeunes iraniens sont incomparables dans le monde entier. « De tels jeunes préparent un avenir brillant pour le pays ; grâce au Seigneur le Très-haut, ces jeunes verront le jour où ce pays parviendra sur les plans scientifique, technologique et politique à la place qui sera digne de l'Iran islamique et de la nation iranienne, pesant de tout leur poids sur l'échiquier international. », a souhaité le Guide suprême de la Révolution islamique

Un nombre de hauts commandants militaires accompagnait le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei dans son déplacement.